

上里東公民館だより

第169号 令和3年12月1日発行

電話/FAX 34-1041

各地で冬の便りが届くようになったかと思えば、もう年の瀬を感じる頃となりました。コロナに明け暮れた一年でしたが、まだ終息の報道もないばかりか、三回目のワクチン接種が話題になるなど、まだまだコロナ禍にあることを実感させられています。『様々な経済対策』や『前向きな話題』でなんとかこの閉そく感を取り除こうとする動きもありますが、もう一つ明るい気分になりきれないまま12月がスタートします。曖昧な世相とは別に公民館活動の年内の締めくくりは「お正月の寄せ植え」です。年明けの朗報を期待しつつ植えて頂きましょう。そういえば今年の漢字は『密』でしたが、今年は何の漢字が選ばれるのでしょうか。あれこれ予想することで令和3年を振り返るきっかけになるかもしれません。さてあなたはどんな漢字を思い浮かべますか。良い字であるといいのですが・・・。

サルビア学級 『お正月の寄せ植え』

日時：12月22日（水）午後1時30分～
場所：上里東公民館 学習室
持ち物：ゴム手袋・シャベル・飲料など



※申込みされた方は
お忘れなきよう
お待ちしております。

▲参加される皆様はご自宅で検温のうえマスク着用でお越しください。

～事業写真～

“さつまいも収穫” 10月24日（日）



✿両日とも好天に
恵られました(^^♪



“グラウンドゴルフ”

11月17日（水）



アルミ缶、スチール缶、紙類（新聞、雑誌、本類、ダンボール）の資源回収、365日24時間いつでもOK（但しビンや家庭内の不用品は除きます）駐輪場奥にボックスがありますので、ご協力をお願いします。なお、紙類はボックスのそばにおいてください。

（交通安全）

“目指せ！ 交通事故ゼロのまち”

— 年末年始 —

12月29日（水）～1月3日（月）
まで休館となります。

